



COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/110

Chihuahua, Chih., a 20 de junio de 2024

Presenta SEyD convocatoria de ingreso a Instituciones Formadoras de Docentes y de Trabajo Social

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), a través del Departamento de Formación y Actualización de Docentes (DFAD), informó que se encuentra abierto el periodo de registro para ingresar a las Escuelas Normales, Formadoras de Docentes y de Trabajo Social, para el ciclo escolar 2025-2026.

El titular del DFAD, Ildefonso Ruiz Benítez, detalló que las instituciones participantes son la Institución Benemérita y Centenaria Escuela Normal del Estado de Chihuahua “Profr. Luis Urías Belderráin” (IByCENECH), la Escuela Normal Experimental “Miguel Hidalgo” y la Escuela Normal Particular “Yermo y Parres”.

Además de la Escuela Normal Rural “Ricardo Flores Magón”, la Escuela Normal Superior del Estado de Chihuahua “José E. Medrano R.” (ENSECH), la Escuela de Trabajo Social del Estado “Profra. y T.S. Guadalupe Sánchez de Araiza”, y el Centro de Actualización del Magisterio (CAM) en sus unidades de Chihuahua y Ciudad Juárez.

Las y los aspirantes tienen hasta el 18 de junio para registrarse en alguna de las licenciaturas que se ofrecen, el examen de admisión se aplicará el 5 de julio y se publicarán resultados el 17 de julio en el portal oficial de la SEyD: www.educación.chihuahua.gob.mx.

Directivos y representantes de las instituciones educativas ubicadas en los municipios de Chihuahua y en Saucillo, dieron a conocer su oferta académica y los espacios disponibles en cada una de ellas.

La subdirectora académica del CAM Chihuahua, Olga Jurado Campuzano, informó que se oferta la Licenciatura en Educación Inicial, con el fin de fortalecer la atención de niñas y niños desde los 45 días de nacidos hasta los 3 años.

A su vez, Patricia Mayela Amador Guzmán, encargada de la dirección de la Normal Rural “Ricardo Flores Magón”, indicó que se ofrecen las Licenciaturas en Preescolar y Primaria, un internado donde las alumnas cuentan con una beca del 100 por ciento, así como alimentación, hospedaje, espacios recreativos, entre otros apoyos.

Para contribuir a la equidad social se otorgarán becas a 25 mujeres pertenecientes a pueblos originarios, quienes acrediten mediante examen oral y escrito, el dominio del español y de su lengua materna.

El director de la Escuela de Trabajo Social, Martín Campoy Zamorano, agregó que imparten la Licenciatura en Trabajo Social y el Profesional Asociado en Gerontología, con una duración de 4 y 2 años, respectivamente. Ambos programas requieren tener vocación de servicio y permiten analizar e incidir en los problemas sociales actuales.

Julio César López, director de la Escuela Normal Superior, manifestó que la institución cuenta con presencia en 40 municipios y resaltó que el 95 por ciento de sus egresados obtienen una plaza en el magisterio, debido a que se ubican en los primeros lugares en los procesos de la USICAMM.



Agregó que en esta ocasión se oferta la Licenciatura en Enseñanza y Aprendizaje de Educación Secundaria en 10 especialidades: Telesecundaria, Formación Ética y Ciudadana, Inglés, Física, Geografía, Biología, Historia, Química, Español y Educación Física.

Finalmente, Ildefonso Ruiz Benítez, quien está como encargado de la Dirección de la IByCENECH, dijo que se ofertan las Licenciaturas en Preescolar, Primaria, e Inclusión Educativa, esta última pone énfasis en el tema de la diversidad en las aulas, con la capacitación en la Lengua de Señas Mexicana y en Braille.

